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INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL 

 CONSEJO DE FACULTAD DE DERECHO DEL 20 DE DICIEMBRE DE 2018 
 

Los temas tratados y los acuerdos a los que se llegaron fueron los siguientes: 
 
1. Aprobación del acta de la sesión de Consejo de Facultad del 29 de noviembre del 2018 

Vista el acta de la sesión de Consejo de Facultad del 29 de noviembre del 2018 se aprobó por unanimidad 
por los y las consejeras docentes y estudiantiles presentes. 

 
2. Informes del Decano: 

 
a. Sobre la celebración del Centenario: El Decano Alfredo Villavicencio informó que la celebración 

central del Centenario de la Facultad tendrá lugar el 29 abril de 2019 en el auditorio de Derecho 
“Jorge Avendaño V.” 
 

b. Sobre la Asamblea universitaria del 14 de diciembre: El Decano Alfredo Villavicencio informó 
que el 14 de diciembre se llevó a cabo la Asamblea Universitaria, a través de la cual el doctor 
Efraín Gonzales de Olarte asumió el cargo de Rector Pro Tempore. 

 
3. Tema propuesto por el Tercio estudiantil: 

 
El Decano Alfredo Villavicencio cedió el uso de la palabra a los miembros del Tercio Estudiantil, a fin que 
continúen con la presentación de su Informe sobre las observaciones al actual Plan de Estudios, que fue 
tema pendiente a desarrollar en la pasada sesión.  
 
Culminada la presentación, el Decano Alfredo Villavicencio señaló que la discusión del referido 
tema debe desarrollarse en consonancia con la presentación de la Directora de Estudios, Elena 
Alvites, que versa también sobre el Plan de Estudios.  
 

 
4. Presentación de la “Percepción de los estudiantes sobre el plan de estudios”, a cargo de la Directora de 

Estudios, la Doctora Elena Alvites.  
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El Decano cedió el uso de la palabra a la Directora de Estudios, Elena Alvites, a fin que presente su informe 
denominado “Percepción de los estudiantes sobre el Plan de Estudios”. 

 
Expuestas las opiniones de los consejeros y consejeras, y habiéndose acabado en ese momento el 
quorum, se dio por culminada la sesión. 

 
5. Informes y pedidos de los y las consejeras: 

 
No hubo pedidos y/o informes de parte de los consejeros docentes y estudiantiles. 
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